



いすぐみだより

きらら保育園 令和6年11月1日発行

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋を感じる季節となりました。先月の運動会にはお忙しい中、沢山の方に来ていただきありがとうございました。ご家族のみなさんに見守られて、嬉しい気持ちをにじませながら、張り切って走っていましたね。子どもたちのかわいい笑顔が見られてとても温かい気持ちになりました(*^-^*)

最近の子どもたちは言葉も増えてきて、お友だちの名前を呼んで遊びに誘ったり、してほしいことがあれば、「せんせい」と保育者を呼んでくれたりします。給食の前に読む絵本の内容も覚えて、一緒に声を出して読むことを楽しんでいます。また、ひよこ組のお友だちを見ると頭をなでてあげたり、ラックを揺らしてあげたりとお兄さんお姉さんぶりを発揮しています。おむつ交換の時は自分で履こうと頑張る姿も見られ、少しずつできることが増えていく姿に成長を感じます。これからも子どもたちの意欲を受け止めながら、さならる成長につなげていきたいと思います。

南通りすこやか保育園に行ってきましたよ

バスに乗って南通りすこやか保育園に行ってきました。あいにくの雨で外では遊べませんでしたが、室内の砂場や滑り台、トランポリンで遊んできました。広い砂場でスコップやバケツなどが沢山あり座ってゆっくり遊ぶことができました。滑り台に上るスロープは、ゆるやかなこともあり、怖がることなく全員が上って、滑ってを楽しんでいました。最初は少し怖がっていたトランポリンもしばらくすると慣れ、自分からぴょんぴょんとジャンプしていました。



大町をハロウィーンパレード

10月25日、ちょっと早めのハロウィーンパレードをしました。おばけの仮装をして、ねぶり流し館、あおい陶器店、ちょっきん館を回りました。「お菓子あげるからいたずらしないでね~(*^-^*)」っと地域の方々に温かく接していただき、もらったお菓子を早速いただいたりす組さんです。



運動会楽しかったね



メダル
ぴっかぴか



ママと一緒に
嬉しいな♡



それいけ！
アンパンマン

11月生まれのお友だち

2歳になりました



たくくん



がくくん



かなとくん